

Battle-Sword 1

Action

Von Sanda-San

Kapitel 9: Der Vulkan

Sanda- San und Blue kam zu einem Vulkan. Er war ein Tausend Meter hoher Vulkan und spuckte viel Lava aus.

Sie suchte nach einem Eingang. Blue und Sanda- San blieb kurz vor dem Eingang stehen. Sanda- San war erstmal sprachlos.

Trotzdem ging sie hinein. Heftig bebte es unter ihren Füßen. Dennoch wollten sie nicht von Weg abkommen. In der Höhle kam langsam ein großer Innenraum. Das Herz eines Vulkan´s. Alles war heiß. Blue sah einen großen Kristall.

Ein Kristall im Herzen eines Vulkan´s. Als Sanda- San und Blue das Schild sahen musste es sich um den mächtigen Hexer handeln der hier verbannt wurde.

"Ich sehe, ein gefährlicher Zauberer hier.", sagte Blue.

Sanda- San sagte darauf.

"Ja, aber ich weiß nicht von ihm."

Blue strich mit ihrer rechten Hand um den Kristall. Um etwas zu sehen.

"Er ist Eis kalt.", schalt Blue sanft.

"Ob er am schlafen ist?", fragte Sanda- San.

"Ich weiß nicht.", antwortete Blue. Blue nahm das Schild in die Hände und liest vor...

HOLY DER LETZTE MAGISCHE ZAUBERER DER MAGISCHEN DIMENSION. HIER VERBANNT VOR 100 JAHREN.

Sanda- San schlug vor zu gehen.

"Blue, lass und gehen.", sagte Sanda- San

Die bösen werden immer an ungewöhnliche Orten verbannt. Damit sie keinen Schaden anstellen können.

Die Beiden verließen schnell die Höhle nach draußen. Sanda- San brauchte wieder etwas zu trinken.

"Hast du noch etwas zu trinken?", fragte Sanda- San höflich.

"Ja, aber sicher.", antwortete Blue.

Das Mädchen zauberte zwei Wasserflaschen her. Sie trinken sie langsam aus.

Blick auf den Vulkan. Ohne es zu ahnen bekam der Kristall einen riss. Das reichte um den Hexer zu befreien.

"Ja, endlich Frei.", sagte der Hexer.

Der starrte zu der Decke.

"Endlich, nach 100 Jahren bin ich, Holy wieder Frei."

Im Vulkan brummte es immer noch. Holy war ein Hexer mit dunklen langen Haaren und gelb Augen. Sein Körper war schlank und er trug dunkle elegante Kleidungsstücke. Auf dem Kopf trug er einen Zylinder. Holy streckte seine Knochen aus.

"Eine neue Strategie, ein neues Glück. Ich guck mir den Helden an. Der mich befreit hat." schalte Holy durch den Vulkan.

Er schwang hinter einer dunklen Wolke im nichts.

Zurück zu Blue und Sanda- San. Es gelang Blue und Sanda- San durch den Wald zurückzukehren.

"Es hat spaß gemacht.", sagte Blue freundlich.

"Ja, mir auch.", antwortete Sanda- San etwas erschrocken.

Sanda- San und Blue kam in den Innenhof. Blue wollte zum Abschied des Tages noch etwas Sanda-San geben.

Sie gab ihm einen Kuss. Das war für Sanda- San etwas unerwartet.

"Ist es, ein Beweis das du mich magst?", fragte Sanda- San komisch.

"Ja, logisch oder?", fragte Blue zurück.

Beide ging zurück ins Schloss. Danach auf ihre Zimmer. Zum Schluss des Tages gibt es noch ein leckeres Abendessen.

Nachdem Abendessen. ging alle Schüler und Schülerinnen ins Bett. Der Tag war zu Ende.